

## Erntedankfest Mimbach

Hallo liebe Mimbacher,

dieses Jahr gibt es wieder ein Erntedankfest am Sonntag den 30-09-2012, welches wir im Matthias-Claudius-Heim (MCH) im großen Saal zusammen feiern wollen.

Alle Bürger sind hierzu herzlich eingeladen.

Um 10:00 Uhr feiern wir einen Gottesdienst (ebenfalls im MCH), anschließend ist für Mittagessen & Trinken gesorgt. Es gibt Rinderbraten mit Klößen und Rotkraut sowie Grillschinken mit Kartoffelsalat.

Die Kinder der Kindertagesstätte erfreuen uns um 15:00 Uhr mit einer Aufführung und anschließend gibt es Kaffee & Kuchen.

Wir freuen uns auf ein schönes Erntedankfest zusammen mit allen Mimbachern.

Vielen Dank vorab an alle Helfer und Helferinnen, an die Protestantische Kirchengemeinde sowie an den Obst- und Gartenbauverein Mimbach e.V. für die Unterstützung und Ausrichtung des Festes.

(ub)